

登校判断についてのお願い



鴨川市教育委員会より、「登校判断をレベル2から、レベル1 対応に変更する」との通知がありました。

(レベル2)

原則として、本人に症状等はないが、同居する家族に未診断の発熱や風邪症状が見られるときは、出席停止の措置をとることができる。



(レベル1)

同居家族に未診断の発熱等の症状が見られる場合は、本人に症状等がなければ、登校可

《本校の対応》

○本人に発熱等の風邪症状がある場合や、ワクチン接種後の副反応症状がある場合は、出席停止
⇒※本人に発熱やのどの痛み等の風邪症状が見られる場合は、受診をお願いさせていただきます。

○発熱等の症状が見られる同居家族の診断結果が出るまで、出席を控えていただき、リモートにて授業に参加していただけるようお願いさせていただきます。

⇒※新型コロナウイルス感染症の特徴として陽性者との接触後、2日程度おいて感染することがあるため、また、本校において感染者及び濃厚接触者が数名程度いる状況が現在も続いているため。ただし、花粉症や鼻炎などの可能性が高い場合は聞き取り等により個々に対応させていただきます。(登校を控えていただいた場合は出席停止となります。)ご理解・ご協力お願いいたします。

地域看護臨地実習にきています！



2月7日(火)から通算6日間、亀田医療大学の学生が4名、地域看護臨地実習にきています。2日間ずつ、全ての学級に入ります。(2年2組・2年3組は1日)

各教室で、授業の見学・支援に入りながら、学校での保健指導・保健教育について学びます。休み時間にお話ししたり、外で一緒に遊んだり、子ども達も大喜びです。

看護の視点から、助言をしてくれたり、高学年では、健康に関する授業を行ったりもしてくれています。

子どもたちにとっても、いい経験になっています。

実習は、15日(水)までです。

